

Congreso analiza estudio sobre gentrificación

● El Congreso capitalino analizará pedir al Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva realizar un estudio integral sobre los efectos de la gentrificación en colonias de la Ciudad de México.

A petición de la diputada Guadalupe Barrón, la Comisión de Planeación del Desarrollo analizará un punto de acuerdo para solicitar este estudio.

La legisladora dijo que se deberá incluir, por lo menos, la recopilación de datos sobre desplazamientos de residentes, cambios en el costo de vida y en precios

de alquiler y propiedad, alteraciones en la composición demográfica y cultural, impactos en comercios y servicios locales, y recomendaciones para políticas públicas que mitiguen los efectos negativos de la gentrificación.

Recordó que la gentrificación es un fenómeno urbano que implica la transformación de barrios en áreas de mayor atractivo para personas de ingresos altos. Los precios de la vivienda tienden a subir. Esto puede hacer que las viviendas sean inasequibles para residentes originales. ● Omar Díaz

